
 

 

第５号様式（第６条関係）  
 

 綾瀬市立北の台小学校 学校運営協議会会議録  

 

会 議 の 名 称 第１回 北の台小学校 学校運営協議会 

開 催 日  令和５年５月２９日（月） 

開 催 時 間  ９時５０分 ～１１時３０分 

開 催 場 所  校長室、各教室 

議 長  阿部 賀優 

出 席 者 

 会 長  吉川 浩 
副会長  見上 憲子 

 委 員  山口 正子、比留川 実、成田 征次朗 
 校 長  瀬戸 京子 
 教 頭  阿部 賀優 
 総括教諭(委員)  村山 幸輔、寒河江 綾子 
          三觜 三千代、山田 典子 

傍 聴 の 可 否 可 傍 聴 者 数 ０ 

会 議 の 内 容 

【議題】 

１ 令和５年度学校経営方針  ２ 授業参観 

３ 学校概要について     ４ 質疑・意見交換 

５ 今年度の学校運営協議会について  

【主な意見・決定事項など】 

・穏やかで落ち着いた雰囲気で学習をしていた。同じ授業でも、教師によ

って指導方法に違いがあり、様々な視点や工夫が見られてよかった。  

・全体指導の中で離席をする児童や不登校傾向にある児童がどの程度いる

のか気になる。時折、登校時間外に一人で歩いている子を見かけるが、

保護者の送迎がないと危険に感じる。  

・少人数指導が高学年の算数で行われていることにより、つまずきが少し

でも解消されるとよい。 

・外国籍児童は３歳児健診等を受けていない場合が往々にしてある。集団

生活や日本におけるしつけなどを経験しておくことが、後の学校生活へ

の適応に有効であると考え、幼稚園や保育園に通うことを勧めるように

している。(主任児童委員より) 

・総合的な学習の時間の現状はどのようになっているのか。栽培活動を通

して関わってきたが、ここ数年でどのような力がついているのか分から

ないので情報交換できる機会が持てるとよい。単元を通して、異学年の

関わりを組み込むことでより効果的な学習活動を行うことができると

考えている。(地域コーディネーターより) 

【配付資料】   ・レジュメ   ・学校要覧  

次回開催予定 令和５年８月２５日 

 


